## 『大空町議会行政視察調査報告会』における主な質問・意見等

/ <u> </u>	们无苏则且拟口公司的		心心心	,			
会場	期日	時 間	参加者				
			町民	議員	計		
大空町議事堂文化ホール (役場庁舎1階)	平成23年2月17日(木)	18:30 ~ 20:45	19人	12人	31人		
質問・意見等要旨				答弁 要旨			
今回だけではなく、大空町、昔で言えば女満別町に、何かを取り入れ ようとして行うもので、まったく関係のないところへ行っても意味がな い。これまでの視察調査の内容が、町の施策などに取り入れられている ような事例があるのか。視察調査内容をどのように活かしているか、具 体事例を示して欲しい。				具体事例を挙げるのは難しいが、町内だけでなく色々な目線で見て、先進事例と同じものを取り入れるのではなく、それを参考にし、町のニーズにあった形につくりあげていくのが、一つの課題かと思う。			
過去にも視察報告が議会広報誌に掲載されていたが、『こうだった。』 『ああだった。』といったことは書いてあっても、その内容を町にどう結びつけていくかということが、何も記されていない。それだけで終わっては、何の意味もない。町につないでこそ、初めて意味をなすものになる。 総務文教厚生常任委員会の視察報告については、今、まさにドリーム苑の改修の話もあり、そういった意味で生きた視察であるように思う。 過去に、一般質問で鹿児島県知覧特攻平和会館へ行ったという話もされていたが、それをどう結びつけるか。ただ視察に行って、行った議員だけが『すばらしかった。』というだけでは意味をなさない。費用対効果を考えるべき。				成果に対する報告がなされていない現状にあるので、 今後検討していきたい。 視察において得た情報な ど、行政・執行側に意見とし て発言させていただいてい る。何も行っていないという ことではないと考えている。			
ての質問などがあったか という記憶がない。視察 なぜ、オホーツク管内 りへの視察になるのか。	系では、一般質問などで近所が、産業部門に関して、それでは、一般質問などで近所が、産業部門に関して、それでは当たり、地元の意見を関わなどの近隣へ目を向けず、地域の、例えば美幌・津原の・地域として(産業を)を	ういった事例があった 乳 いた経過はあるのか。 他都府県のほうばか 別との『たまねぎ振興	議会として、道外1回、i 内2回の研修と決め、予算終 みしている。道外について は、道内の状況と異なる部 もあり、広く研鑽を深める 点で、そういった形で研修 行っている。 定住自立圏の関係もあり、 産業についても、広く地域 取り組んでいくなどの考え 方も生まれてくるのではな いかと思う。		め、予算組 に は な に な る る る る る る る る る る る る る る る る る		
が生じたので、これを見研修に行って構わない。 例になっていないか。 インターネットなどで	と、当初から視察研修費が終 見に行くということであれば 予算があるから研修に行く でも、情報の収集はできる。 全員ではなく一部議員が視察	ば、2回でも3回でも くといった流れが、恒 費用対効果、厳しい	でというこ などではな おいて、そ	ことも難しなく、実際この状況を	部議員だけ い。ネット に現地等に 見ることの きいと考え		

を検討すれば経費も抑制できるのではないか。

## 『大空町議会行政視察調査報告会』における主な質問・意見等

	(元宗明且拟口云)   (		感无句				
会場	期日	時間	参加者				
		L/J [1-0]	町民	議員	計		
大空町議事堂文化ホール (役場庁舎1階)	平成23年2月17日(木)	18:30 ~ 20:45	19人	12人	31人		
質問・意見等の要旨				答弁 要旨			
国会では、議員提案権があり、議決する場合がある。答弁内で『どうしょうもない』という趣旨の発言があったが、それでは、何のために研修に行っているのか、といったことにもなってしまう。住民は納得せず、(議員としての?)仕事をしてもらわなければ困る。				議会として提案はしていない。合議のもとの議決だけである。執行者側からの提案に基づいて討議し、議決する。議員提案はあるが、予算に関する議員提案は、行っていない(自治法において、議会からの予算提案は認められていない)。			
町民の信託を受けて記 提案をどんどんしていく	提案は行	うっている。	•				
障がい者関連施設整備の思う。報告のあり方としけていきたい。』といっべき。 今回(の視察報告会)報誌で報告書を載せて約	受員会視察の関連について) の予定がある上で視察に行って、『こういった状況で、『 た内容であるべきで、今後 は、こういう形で開催され 終わりというやり方は、好ま 意見を取り入れながら、こう	った、生きた内容だと 町にこのように結びつ 、そのようにしていく れてよかった。議会広 ましくない。情報公開	があってる。長町のかちのグリー会所に設整したとのをする。またものでは、またものではのでは、またものでは、またものでは、またものでは、またものでは、またものでは、またものでは、またものでは、またものでは、またもの	こその成界 記習での が での が が が が が が が が が が が が が	のだ察が、いませんが、いまれる。これでは、これでは、これでは、これではいいでは、いないが、はいないが、はいか、いないが、はいか、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は		
意見集約などを含めて	股告会のような)場を設ける ? ) 相談すれば、参加する町 ( 報告等の内容について )を	丁民はもっと増えるの	おおよそ りに掲載し		、議会だよ		
などは)満足のいくもの	度など、視察先と本町とを比 Dになっているのか。欠けて 交しても、本町の対策につい	こいる部分はないのか	て、本町になるのでは、本町において、本町におりた。 おいま おいま おいま がいま がいま がいま がいま がいま がいま がいま がいま がいま が	は(施設では、施設では、施設では、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、は、	は、充実さ もあるが、 別養護老人		